

碧南民報 サンターバン

2025年6月1日
NO.2279

日本共産党碧南市委員会
碧南市笛山町 3-13-10
電話・FAX/42-8706

身边に役立つ
日本共産党生活相談所
山口はるみ 電話 42-8940 FAX 41-9904
磯貝 明彦 電話・FAX 48-2718

給食無償化 小学生、3学期（2.5ヶ月）のみ 4,000万円 1人2,400円（300円×8枚）のデジタルクーポンに7,500万円

6月議会日程（年間計画より）

月日	時間	会議	内容
6月2日(月)	AM 10～	議会運営委員会	
6月3日(火)	～PM 2	一般質問〆切	
6月11日(水)	AM 10～	本会議①	一般質問
6月12日(木)	AM 10～	本会議②	〃
6月13日(金)	AM 10～	本会議③	〃
6月17日(火)	AM 10～	本会議④	議案上程
6月18日(水)	AM 10～	総務文教委員会	請願審査
6月19日(木)	AM 10～	福祉健康委員会	議案審査
6月20日(金)	AM 10～	経済建設委員会	議案審査
6月24日(火)	AM 10～	臨海・北部産業地特別委員会	現況報告
6月25日(水)	AM 10～	予算特別委員会	補正予算採決
6月27日(金)	AM 10～	本会議⑤	議案採決

本当に市民は300円 まけてほしいのか

またデジタルクーポンは、1人300円の値引きを8回で2,400円を、総額6,000万円で実施。アプリなどの事務費に1,500万円で合計7,500万円が使われます。

県の「元気商店街補助金」2,000万円もこの事業に充てます。

宙に浮いた国交付金の使途が問われています。小池市長は、給食費無償化は、もともと食数の少ない3学期、小学生のみ特別支援学生ふくむ）と、大後退。9,400万円が4,000万円に事業費は半減以下になります。

3月議会で小中学生、幼稚園保育園児、特別支援学生の1学期分の給食費無償化実施を予算化した小池市長。これに対し議会の保守派など18名が減額修正案で白紙撤回にしました。

6月2日の議会運営委員会を前に議案の要旨が議会に示されました。

小池市長、大後退

市民から2,059人の要望書も議会に

5月26日には「子供を守る会」市民から2,059人の要望署名も提出されました。

議会には「要望書」の制度はありません。

議長預かりとなり議会審査はされません。

しかしこうした市民の運動が、議会の姿勢に『活』を入れる力になります。

なれあい、密室で議会役職に群がる保守系議員の『市民不在』の姿勢に痛烈な批判が下っています。

日本共産党は、市民利益をもるために、さらに力を尽くします。

日本共産党が紹介議員になつて5月29日に「食費無償化を恒常に実施するよう求める請願」5/28現在440人の署名を提出します。一般質問や、補正予算などの審査で、恒常的な小中学校給食費無償化を求めます。

日本共産党、請願提出

本当に市民は、2,400円のクーポンを欲しいがっているのでしょうか。子どもの給食費無償化を示しています。しかし7月の参議院選挙の結果しだいで不確かなものです。中学生は実施しません。碧南市も国に追隨して中学生を切り捨てるのでしょうか。小池市長の自主性や公約は、これでは貫いていません。

本当に市民は、2,400円のクーポンを欲しがっているのでしょうか。子どもの給食費無償化の財源を食い込んでまでー

自民・公明・維新の大軍撃 NO!

5年で軍事費43兆円の代わりにコレを！

小中学校の給食費ゼロ 年0.45兆円

大学の学費ゼロ 年1兆円

18歳までの医療費ゼロ 年0.5兆円

共産党 CAFE コミンカ

日本共産党 最低賃金

時給 1500円 月収 20万円

QRコード

共産党 CAFE コミンカ

中小企業の支援策アリ

自民・公明 財界にお願いするだけ

戦争する国反対 コメ買える政治を 若者憲法集会1100人デモ



(写真) 「憲法守れ」と声をあげながらデモ行進する青年たち
=25日、東京都中央区

若者は 戦争する国づくり」ノイ

石破茂政権による「戦争する国づくり」に反対し、憲法を生かした政治の実現を求めて、若者憲法集会2025」が25日、東京都内で開かれました。集会後、銀座でのデモ行進には全国から集まつた1100人（主催者発表）が、サウンドカーから流れるラップのリズムに合わせて、「大軍拡反対」お米を普通に買える政治を」「消費税下げる」と声をあげました。リズムに乗って沿道から写真を撮る人もいました。主催は若者憲法集会実行委員会。

対話による平和外交を

デモでは青年がスピーチ。「憲法を盾に政治を前に進めよう」対話による平和外交こそが大事だ。軍事費ではな

学費を下げる

札幌市から参加した北海道大学の学生は「自分は理系ですが、軍事研究には反対です。学費を下げてほしい」と話しました。

米でも若者が反トランプ」を

デモ出発に先立ちあいさつした日本共産党の田村智子委員長は、敵基地攻撃能力の保有と大軍拡に反対するネットワークを全国に広げて、若者憲法集会が行われていることに敬意を表し、トランプ米政権のもとで「米国いいなり」の政治でいいのかが問われていると強調。米国でも若者が、反トランプの行動を起こしていることにも触れ、「戦争のない未来」「憲法いがせ」の若者の連帯を広げよう」と激励しました。

320カ所に広がるネットワーク

大軍拡をやめさせようと若者憲法集会が呼びかけた「敵基地攻撃能力保有・大軍拡に反対する草の根の青年ネットワーク運動」が約320カ所につくられ、全国各地で賛同を広げています。対話をした若者から「戦争になりそうで怖い」「防衛のためじゃないならやめてほしい」などの思いが語られます対話が弾んでいます。

アメリカいいなりの ゆがみ正す

平和も暮らしも脅かす大軍拡に
若者の怒りが広がっています。そして、なぜ大軍拡をやるのかと、
アメリカいいなりの政治のゆがみに
厳しい視線が向けられています。



<http://hekinan.jcpweb.net/>
日本共産党碧南市会議員団のホームページをご覧ください。



日本共産党碧南市議団



市議会議員
山口はるみ
☎42-8940
三度山町2-70-4

市議会議員
磯貝明彦
☎48-2718
若松町3-253

大軍拡・大増税許すな
へきなん 19行動

6月19日(木曜日)
午前11時～12時
ピアゴ碧南東店
碧南市東浦町6-17
(日進小学校南)

日本共産党
愛知選挙区
すやま初美



政党は日本共産党

大企業とアメリカいいなり
2つのゆがみを正す

右から はたやま和也（元衆院議員）
井上さとし（参院議員） 小池晃（書記局長）
山下よしき（副委員長） 白川よう子（元香川県議）